

Belles récompenses pour les Amis Cyclos



Des membres méritants des Amis Cyclos récompensés. Photo L'Alsace/Robert FURDERER

Malgré des effectifs en baisse et un bilan financier négatif, les Amis Cyclos d'Urschenheim ont plein de projets pour 2020. L'assemblée générale du club a permis de récompenser plusieurs membres pour leur implication n faveur du cyclotourisme.

« **R**ecensant 46 licenciés, l'effectif des Amis Cyclos d'Urschenheim (ACU) est toujours en légère baisse » a relevé la présidente Nicole Sobczyk, lors de l'ouverture de l'assemblée générale tenue samedi après-midi 15 février, dans la salle polyvalente.

Avec les sorties clubs et extérieures, celles du mercredi, le 100 km, la Randonnée Ried Vosges Vignoble (RRVV), le marché aux puces,

ces, le séjour au Lavandou, la marche, le week-end à Maisod dans le Jura, le programme était, comme d'habitude, très chargé en 2019. Les finances sont saines, mais le bilan est négatif, principalement en raison du temps maussade, lors de la Randonnée Ried Vosges et Vignoble et de l'achat d'un stock de vêtements.

Membre du comité depuis 2005, Michel Remond a souhaité démissionner. Le comité compte donc désormais neuf membres.

Le programme de l'année

Pour l'année en cours, le programme de toutes les sorties dominicales des ACU figure sur le site dont l'adresse a changé : <http://acurschenheim.ffvelo.fr>. Le

100 km est programmé samedi 14 mars, la Randonnée Ried Vosges et Vignoble dimanche 26 avril et le marché aux puces, avec le 13 Actif et l'UNC, Fête de la Victoire 1945 vendredi 8 mai.

Un séjour, en Aveyron, est prévu début juin, et « Toutes à Toulouse », où des milliers de cyclotouristes féminines convergeront vers Toulouse à vélo au mois de septembre. Trois féminines du club participeront à l'aventure.

Des membres méritants

Josiane Poncelet et Claude Traber ont été récompensés par le diplôme du « Mérite du cyclotourisme », pour leur implication en faveur du cyclotourisme au sein du club

Treize ACU ont été déco-

rés au Challenge Alsace par une médaille d'or, quatre d'argent et huit de bronze, pour cinq femmes, six hommes ainsi que les deux jeunes Florian et Bastien Sobczyk, 2^e et 3^e dans leur catégorie. Le club se classe à la 3^e place au Trophée Crédit Mutuel et a encore remporté la coupe départementale, au Brevet des randonnées haut-rhinoises.

22 ACU ont été récompensés au classement individuel, en particulier Françoise Ehrhart pour sa 1^{re} place chez les dames, et toujours les deux jeunes, pour leur 1^{re} et 2^e place

Les six premiers du challenge club, à l'honneur : 1. Claude Traber ; 2. Françoise Ehrhart ; 3. Nicole Sobczyk ; 4. Marc Schweitzer ; 5. Richard Rudloff ; 6. Michel Remond.